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Zitat von papahippie 

Zitat von Fundamentalanalyst 

https://www.kicker.de/der-fcn-…die-folgen-946531/artikel

Einfach nut traurig. Bei unseren finanziellen Voraussetzungen verlassen wir die
zweite Liga das nächste Mal wohl nach unten.

Letzte Sommerpause konnten wir Cerin und besonders Fischer für gutes Geld
verkaufen. Mir fallen wenig Spieler ein mit denen wir in der kommenden
Sommerpause einen Transferüberschuss erwirtschaften können.

Ein ärgerlicher Artikel, teils falsch, teils halbrichtig und konsequent tendenziös.

Beispiel gefällig?

Zitat 

Erstens müssen die Mittelfranken nächstes Jahr erneut zusehen, ihr negatives
Eigenkapital zu verbessern, weil sonst wieder eine Sanktion der Liga droht.
Etwaige Mehreinnahmen können also gar nicht im Kader landen, was die
Chance auf sportlichen Erfolg natürlich schmälert.

Ist einfach nicht richtig. Die Auflagen der DFL waren bisher immer quantifiziert, dh es
gab eine Vorgabe, um welchen Betrag/Prozentanteil das negative Eigenkapital
reduziert werden muß. Alles, was über diesen Betrag hinausgeht, konnten wir auch
bisher - wie alle anderen Vereine mit negativem Eigenkapital - für Ablösesummen
ausgeben, wenn wir denn wollen.
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Daß wir noch auf Jahre daran arbeiten müssen, unsere Eigenkapitalsituation zu
verbessern, war auch vorher nicht anders, da hat sich unsere Situation also nicht
verschlechtert, sondern um die eingesparten 500.000 verbessert.

Alles anzeigen 

Die Aussagen zum TV Ranking stimmen auch nicht. Da stehen wir leider noch schlechter da. Ich
habs jetzt nicht komplett durchgerechnet. Aber der Kicker bezieht sich wahrscheinlich auf den
Stand Ende Januar, vermutlich von fernsehgelder.de abgetippt. St. Pauli war damals 10 Punkte
(ein Tabellenplatz der aktuellen Saison entspricht 5 Punkte) im TV Ranking hinter uns. Damals
lag St. Pauli allerdings auch auf Platz 15 und wir auf Rang 11. Ebenso müsste es mit dem KSC
inzwischen eng sein. Da fehlen uns Stand jetzt im Vergleich zur letzten Saison nochmal 470-
800k je nachdem ob wir einen oder zwei Plätze verlieren. Sprich wir liegen da in der 2. Liga nur
noch auf Rang 11 od. 12.

Die Zahlen bitte aus zwei Gründen mit Vorsicht genießen. Grund 1: Ranking nur im Kopf
überschlagen. Grund 2: Die Höhe der Fernsehgelder basiert auf fernsehgelder.de und deren
Beträge kommen zwar meist hin müssen aber nicht den offiziellen Zahlen der DFL entsprechen.

EDIT: Ich hole jetzt doch mal die Excel Tabelle der letzten Saison raus und passe die
entsprechend an. Jetzt interessierts mich dann doch selbst wie wir da exakt stehen.
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